



Monreal llama a evitar “impulsividad” con EU

EL LÍDER DE Morena pidió “mesura” legislativa ante la tensión diplomática con el país vecino

POR CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrarepública.mx

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, hizo un llamado a la “unidad” y a la “mesura” en el Congreso frente al clima de tensión diplomática con Estados Unidos, derivado de posibles sanciones comerciales y la intención de etiquetar a cárteles mexicanos como organizaciones terroristas.

Durante una conferencia de prensa en San Lázaro, Monreal exhortó a mantener abiertos los canales de comunicación con el Ejecutivo y pidió a todos los grupos parlamentarios actuar con responsabilidad. “Sí a la cooperación... no injerencia ni subordinación”, afirmó, al advertir que México no puede aceptar condiciones externas que vulneren su soberanía.

Anunció que la Cámara de Diputados se mantendrá en sesión permanente como respaldo a las decisiones de la presidenta Claudia Sheinbaum, particularmente en caso de que se apliquen medidas unilaterales desde Washington, como aranceles o restricciones económicas.

Monreal también propuso conformar un frente común entre todas las fuerzas



El legislador anunció que la Cámara de Diputados sesionará permanentemente. **Especial**

políticas representadas en el Congreso —incluyendo PAN, PRI, Movimiento Ciudadano y el Partido Verde— para proteger los intereses de México en el exterior y respaldar a los migrantes mexicanos ante cualquier amenaza o estigmatización.

Pidió que las reacciones se den con prudencia y sin caer en provocaciones, apostando por la diplomacia como principal herramienta. “No podemos actuar con la misma impulsividad con la que otros gobiernos se conducen”, sostuvo.

El legislador morenista destacó que el Congreso tiene un papel doble: respaldar al Ejecutivo en decisiones clave y garantizar que cualquier acción se mantenga dentro de un marco de discusión nacional. Subrayó la necesidad de mantener el Tratado entre México,

Estados Unidos y Canadá (T-MEC) como base de estabilidad económica regional, evitando que diferencias políticas escalen a conflictos comerciales o diplomáticos.

El llamado se produce en un contexto de creciente presión en Estados Unidos para recrudecer su política hacia México en materia de seguridad, particularmente por el tráfico de drogas y la violencia asociada al crimen organizado. Ante esto, Monreal reiteró que México está dispuesto a colaborar, pero sin permitir intromisiones que comprometan la soberanía nacional.

Uno de los senadores que ha sido señalado por burlarse de su homólogo estadounidense Erick Smith, fue Gerardo Noroña, luego de lo cual decidió subir a su propuesta, otro 5% a los impuestos por envíos de remesas de migrantes. •